www.onirogenia.com

Chamanismo "cuántico"

Chamanismo "cuántico"

2010-05-28 05:00:41



La mayor parte de la ciencia de hoy se basa en una filosofía materialista que constituye también el fundamento de la medicina Occidental. La gente se cura mediante antibióticos. La causa conduce al efecto. Los chamanes pueden también dar medicina al enfermo pero en ocasiones la medicina es un placebo. La sanación real se produce de un modo que la ciencia materialista es incapaz de explicar. "Todos los chamanes ven el Universo como si estuviese formado por vibraciones. Las vibraciones son pautas repetitivas que pueden observarse en los sistemas físicos mas sencillos. Desde el movimiento del sonido a través del aire,o el movimiento de un barco desde estribor al puerto, hasta la vibraciones invisibles de las ondas de la luz desplegándose a través del Universo.

Existen vibraciones mas sutiles. Están contenidas en la ondas de "probabilidad" de la materia atómica o subatómica. Estas ondas se denominan ondas de probabilidad, ondas cuánticas o función de onda cuántica, puesto que consisten en un patrón vibratorio y determinan la posibilidad de que tengan lugar acontecimientos físicos.

Sea donde sea en el tiempo o en el espacio que se manifieste un acontecimiento, está gobernado por la fuerza o amplitud de dichas ondas. A partir de estas "vibraciones de probabilidad" los físicos son capaces de determinar el, en ocasiones misterioso comportamiento de la materia y la energía. Según esta "nueva física" todo lo que existe en el Universo tiene su inherente patrón vibratorio de probabilidad. Este patrón permite a los físicos calcular la estructura real de loa átomos y moléculas, y el modo en que estas partículas emiten y absorben energía electromagnética.

Puesto que estas ondas no son materiales, poseen propiedades extrañas. Cuando dos partículas de materia interactuan, sus ondas de probabilidad se entremezcla de modo que no hay una clara separación entre ellas, incluso cuando las partículas se han separado kilómetros tras al interacción, En ese sentido, aunque las partículas están separadas, siguen comunicadas. De hecho cualquier observación sobre una de las partículas, instantáneamente, a mayor velocidad que la luz, produce un efecto sobre la otra. Los chamanes, aunque pocos de ellos comprenden los principios de la fisica cuántica creen en una semejante subestructura vibratoria del Universo. Por lo tanto la física cuántica, como la creencia chamánica, indica que el Universo está también formado por vibraciones y que todo está comunicado por dichas vibraciones.

La ondas cuánticas son invisibles. Son constructos del pensamiento humano necesarios en nuestro mundo moderno para permitirnos comprender la materia atómica y subatómica. Sin embargo, aunque creemos en ellas no las hemos observado realmente. Son parte de un sistema físico mítico. Por mítico

ordenied on diad;no las nomes ebbervado realmente. Con parte de un dictoma neles milios. For milios
que sea, son vitales. Sin ellas no existe el modo de comprender el Universo. En un sentido real, las ondas
cuánticas son fantasmas en el seno de la máquina de la realidad.Para los físicos su existencia es
parecida a la existencia de espíritus para los chamanes.

fuente: http://humano666.blogspot.com

www.onirogenia.com

Chamanismo "cuántico"

Nota:

<u>Alain Aspect</u> revolucionó la ciencia en general descubriendo que, bajo ciertas circunstancias, las partículas subatómicas como los electrones pueden comunicarse instantáneamente entre ellas, sin importar la distancia que las separa, sean 3 metros o 10 billones de km.

Sin embargo, esto viola el postulado de *Einstein* de que ninguna comunicación puede ser más rápida que la velocidad de la luz puesto que se rompería la barrera del tiempo.

El significado radical de esta teoría seria decir que *la Realidad Objetiva no existe*, por lo que el universo sería tan solo un espléndido, gigantesco y detallado holograma.